

Cierran capítulo anticorrupción en negociación del TLCAN

Los negociadores mexicanos, estadounidenses y canadienses lograron llegar a un acuerdo y cerraron el capítulo anticorrupción en el marco de la sexta ronda de renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Con ello, se penalizan prácticas corruptas de los gobiernos y las compañías de los tres países respecto a cualquier tema cubierto por el TLCAN.

El capítulo incluye prácticas de integridad en gobiernos y empresas y regula sobre delitos como soborno, cohecho, malversación de fondos, desvío de recursos y peculado, entre otros.

Otros de los temas en donde se habrían logrado avances en la negociación del acuerdo comercial serían en la facilitación del comercio, acceso a mercados, medidas sanitarias y fitosanitarias, propiedad intelectual, agricultura, comercio transfronterizo de servicios, así como reglas de origen y compras de gobiernos.

En el Reporte de Competitividad Global 2017, difundió por el Foro Económico Mundial (WEF), México se mantuvo en el lugar 51, en una muestra de 137 países, con la corrupción como el principal problema para hacer negocios.

Según fuentes cercanas a las pláticas, habrá una séptima ronda de negociaciones a finales de febrero en México y otra posterior en Estados Unidos, durante marzo.

(Con información de agencias)

Las 3 claves para que funcione el capítulo anticorrupción del TLCAN, [AQUÍ](#) (Expansión, 29 ene)

Empresas pierden más de 42 mil mdp en 2017 por crimen

Las empresas en México tuvieron pérdidas por 42 mil 210 millones de pesos en 2017 a causa de la delincuencia.

La afectación económica se debe principalmente a robos, secuestros de carga o de equipo de autotransporte y extorsiones, entre otros actos criminales, según una encuesta realizada a 30 mil negocios ubicados en 58 ciudades.

Las mayores pérdidas para las empresas por actos del crimen organizado se reportaron en la Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Guanajuato, Tamaulipas y Chihuahua.

Le siguen Baja California, Nuevo León, San Luis Potosí y Michoacán.

(Para ver la nota que El Siglo de Torreón publicó el 10 de enero de 2018, dé click [AQUÍ](#))

Los 7 productos más robados en carreteras

Los asaltos al transporte de carga en las carreteras se incrementaron en 53 por ciento en el último año. Los productos más robados fueron combustible, alimentos y bebidas, productos para la construcción, químicos, electrónicos, alcohol y autopartes.

La vía más peligrosa para las empresas transportistas es la autopista México-Veracruz, donde ocurrió 43 por ciento de los robos de carga registrados durante el año pasado.

(Para conocer todos los detalles de lo publicado por Expansión el 12 de enero de 2018, pulse [AQUÍ](#))

Aumenta 51% el robo de camiones de carga

Durante el año pasado, el robo de tractocamiones asegurados creció 51 por ciento respecto a 2015, de acuerdo con las estadísticas de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

En el 2015, la delincuencia se apropió de 6 mil 658 tractocamiones, al año siguiente de 8 mil 383 y en 2017 de 10 mil 64.

[AQUÍ](#), los detalles en nota de Reforma, publicada el 29 de enero Foto de Reforma)



Piden deducir robo a camiones

Ante la creciente inseguridad en carreteras del País, los transportistas de carga pedirán al fisco hacer deducibles los robos a camiones.

La idea es que puedan deducir como gasto, a través del IVA o el ISR, lo que pagan por trámites para recuperar unidades robadas.

Entre enero y noviembre de 2017 se reportaron un total de 2 mil 733 robos a camiones de carga, 95.2 por ciento más que en igual lapso del año 2016, según estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

[AQUÍ](#), lo publicado por Reforma el 17 de enero de 2018)

Economía de México crece 2.3% en 2017: Inegi

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dijo que el PIB de México tuvo un crecimiento de 2.3 por ciento en cifras ajustadas por estacionalidad, de acuerdo con el Informe sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

(Lea [AQUÍ](#) lo dado a conocer por Forbes México el 30 de enero de 2018)

FMI eleva pronóstico para economía de México en 2018

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ajustó al alza su previsión del Producto Interno Bruto (PIB) de México para 2018 debido a que considera que el país se beneficiará de una fuerte demanda de Estados Unidos.

El organismo internacional subió su previsión del PIB mexicano a 2.3% desde 1.9%.

(Expansión publicó esta información el 22 de enero de 2018, para leer más pulse [AQUÍ](#))

*Cierre de edición 31 de enero 2018 18:00 hrs.

 BASC Occidente de México
 Capacitaciones BASC Occidente
 www.bascoccidentemx.libsyn.com